



回った。「有効」の理由は「災害時の情報伝達に有効」が71・6%、「有効でない」の理由は「ラジオを聴く習慣がない」が58・8%で、それぞれトップだった。

「コミュニティFMとのかかわりについては、「放送を聞いてみたい」が58・7%、「興味がない」が13・3%など。災害時以外に必要な情報を聞いたところ、「行政情報報」や「イベント情報報」が多数を占めた。

両市の担当者は「今回ま至賀の日本丸より宣傳部

富士宮・大富士社協 会福祉協議会の太田幸治 会長ら関係者が2日、市役所に須藤秀忠市長を訪ね、社会を明るくする運動法務大臣感謝状の受賞を報告した。

同協議会は2001年から区民集会を開催し、小中学生の作文発表や啓発映画の上映、健康体操などを実施している。事業内容が先駆事例として周辺地区にも広がるなど、地域を挙げた長年の活動が評価されて民間協力者の感謝状を受けた。



法務大臣感謝状を受けた大富士地区社会福祉協議会の関係者ら一富士宮市役所

災害時情報伝達に有効

F M 調査 経費で否定的意見も

## アジ干物の素揚げ

# レシピ普及へ新戦略

アジ・干物の素揚げを使つたレシピ開発を目指すまちおこし研究会「食壇沼津」（会長・渡辺一浩沼津ぐるめ街道振興会長）は1日、沼津市内で会合を開き、新レシピの普及を見据えた戦略の作成に着手した。干物の生産者から販売する飲食店まで約40人が所属し、連携しながら新たな「沼津の味」発信を狙う。

沼津まちおこし研究会

給食でアジの干物の素揚げを提供していく、一定の年齢以下の市民には慣れ親しんだ思い出の味。関係者は、焼く以外の揚げる調理法は家庭料理で利用度を高めるほか、小骨問題の解決や奥みの関係者へも、大都市住民とターゲットが異なる三つの販売企業グループと生産者が開拓する。この日は地域住民、観光客、大都市住民とターゲットが異なる三つの販売企業グループと生産者が開拓する。この日は地域住民、観光客、大都市住民とターゲットが異なる三つの販売企業グループと生産者が開拓する。

軽減などでも有効で、干物の消費量低下の打開策になると位置付け、6月より、互いの理解を深めな

状を打破するために戦略が必要。何をすべきか  
とめる。講師は日本販路 緒に考えながら連携して  
コーディネータ協会の小 いきたい」と話した。

塩利之理事長が務める  
渡辺会長は「知名度が



卷之三